
CERCLE JULES FERRY   ACTIVITES PHYSIQUES D’ENTRETIEN 

 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE DU 10.11.2023 

 

 

89 adhérents (6 excusés) se sont réunis en présence de : 

Mme COULON, adjointe déléguée aux sports et handisports 

Mme GAUCHER, présidente de l’Union 

 

EXCUSES :  

KERFENDAL Chantal,,FORCE Lydie, TREBAOL Nadine,BARDET Nicole, LETOUZEY Severine . 

THOMAS Nathalie 

 

Mot d’accueil de la présidente, bienvenue et remerciements pour la présence des participants. 

 

Présentation des activités : intervention des différents animateurs et membres du bureau 

 

Vote du rapport d’activité : adopté à l’unanimité 

 

RAPPORT FINANCIER 

. compte de fonctionnement 2022-2023 

Produits 

Adhésions, 50 €/adhérent   

Subvention mairie 800 € 

Subvention Conseil Départemental pour les licences 

Charges 

Licences  pour les animateurs, assurances 

SACEM (pour activités et manifestations) grosse augmentation  (33 %), contrat global 

Matériel de sono pour les Jacobins prévu pour 2023-2024. 

. bilan financier au 30.06.23 

Excédent de produits 1 760,96 € 

 

Pour info :  

. soirée dansante de mars 2023 : participation de 30 €, prix de revient/personne 50 € 

. apéritif dansant : 10 €/adhérent, prix de revient/personne 21,10 € (choix de l’association de la 

participation APE). 

 

Vote du rapport financier : adopté à l’unanimité 

 

Les comptes ont été examinés le 17.10.23 par Jean-Paul AMORY et Dafné en présence de 

Mauricette et Yvette. 

Jean-Paul AMORY, vérificateur aux comptes avec Dafné, fait son rapport soulignant la bonne 

gestion de la comptabilité.  Remercie pour l’accueil et propose à l’Assemblée Générale de donner 

quitus à Mauricette C. pour la tenue des comptes. 

Demande d’un nouveau vérificateur aux comptes :  d’Administration, Joël VERNAY se présente, 

Joël devient titulaire, Jean-Paul est suppléant. 

 

Quitus donné à la trésorière 



 

 

RENOUVELLEMENT DU TIERS SORTANT : 

Sortants :  

Lydia BOUSQUET ne se représente pas ; 

Dominique MILLET, Frantz MIKART, Catherine MOREAU, Isabelle RENOUARD, Yvette REUX, 

Bernard SOTTEJEAU se représentent. 

Dafné VERNAY présente sa candidature pour siéger au Conseil d’Administration. Adhérente 

depuis 10 ans, animatrice depuis 3 ans, coordonne l'ensemble des marches du lundi et du vendredi 

, souhaite apporter ses compétences au Conseil d’Administration. 

 

Vote adopté à l’unanimité  

 

 

RAPPORT MORAL : 

540 adhérents pour la saison 2023-2024 

Comme annoncée lors de la dernière AG, Yvette confirme présider sa dernière assemblée 

générale, après 6 années de présidence.  

Retour de l’année 2022-2023 à un fonctionnement plus ordinaire. 

Evolution des moyens de communication avec les adhérents grâce à l’arrivée de Nadège CHABOT 

par l’utilisation des mails. 

5 nouveaux animateurs en cours de formation. 

 Soirée dansante :  n’a pas eu de succès. Proposition pour 2023-2024 d’un après-midi festif avec 

au choix marche ou danses collectives suivies d’un partage de galette. 

Suite à demandes : la marche du lundi est passée de 2 à 3 groupes : grande marche, petite 

marche normale, petite marche plus rapide. 

Trésorerie saine mais l’association doit s’adapter à l’inflation qui augmente le coût des 

manifestations. 

Yvette remercie tous les bénévoles, en particulier les vice-présidents lors de ses soucis de santé, 

la municipalité pour les bons échanges, l’UFOLEP par son interlocutrice Mauricette L,  

 

PAROLE AUX ELUS 

Mme COULON 

Grand plaisir de participer à cette assemblée Générale. Grand choix d’activités où chacun y 

trouve son compte. 

Rappelle la richesse de ce tissu associatif, l’importance du sport pour conserver une bonne santé 

et renforcer le lien social. 

Remercie la présidente pour leurs échanges et les bénévoles pour l’implication dans l’association 

pour le bien-être de chacun. 

 

 

Mme GAUCHER 

Présidente du CJF, 18 associations sportives et culturelles, 4 000 à 4 500 adhérents 

Que des compliments, beaucoup d’heures de bénévolat, bonne gestion de l’association.  

Remerciements et bravo à tous. 

Retour du Téléthon les 8 et 9.12.23 

Félicite et remercie Yvette pour tout son investissement au sein de l’association. 

 

 

 



QUESTIONS DIVERSES 

. activité « continuons à bouger » : critère pour être accepté à cette activité 

12 places pour cette activité, priorité donnée aux personnes ne pouvant participer aux autres 

séances mais si absentéisme, l’animateur peut accepter ponctuellement d'autres participants. 

. projet de manifestations pour l’année ? 

Projet de la sortie coulée verte à Paris le 13.04.24 

. pourquoi l’augmentation de 5 € ? 

L’adhésion n’a pas augmenté depuis 6 ans, l’association doit s’adapter à l’inflation. 

. pourquoi avoir avancé l’horaire de marche du lundi ? 

Pour ne pas revenir trop à la nuit, c’est seulement pendant la période de la Toussaint jusqu’aux 

vacances de Pâques 

 

 

 

Les membres du Conseil d’Administration se réunissent ensuite pour le changement de 

présidence. Dafné VERNAY propose sa candidature.  

Vote à bulletin secret : 14 voix pour, 3 voix contre, Dafné est élue présidente.  

Les autres membres seront élus lors de la prochaine réunion du 15.11.23. 

 

 

 

L’Assemblée Générale se termine par le pot de l’amitié. 

 

 

 

 

 

 

 

          


